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     みどり町会 総会 議事録 

 日 付 2024年12月22日(日) 

  Ｎｏ. 1 時 間 9:00 ～ 11:00 

 作成者 書記 川上 

 

 出 席 者 

みどり町会自治会役員および各班班長（24年度役員） 

 

  場  所                 打ち合わせ・議事録 

 

(欠席) 

鈴木、小松、二瓶 

 

 

■ 連合自治会定例会議の内容報告 

   

  ⇒ 畑の野焼き： あまりにも酷ければ消防を呼んでください。 

           お互いが譲り合って、対応出来るのが理想ですが、周辺の影響がある以上やむを得ない。 

 

  ※会議後での4役打ち合わせ：町会として東区に野焼きに対する対応/行政指導を申し入れる事にしました。 

 

  ⇒ 夜警について： みどり町会としては子供の参加も多いと思うので、気をつけてください。 

            18時30分からスタートとなっていますが、みどり町会として18時45分ごろからの 

            スタートとします。 

    

 

■ みどり町会規約改定について 

 

  ⇒ マンションにお住まいの方でも個別に入りたいという人が居るかもしれないので、 

    個別に入れるような、規約にしたいと思います。 

 

  ⇒ 町会役員の特典をどうするのか？ 

    ・町会費の免除： 年間3,600円×役員人数（20人）が減収になる 

              ※ただしこれは、法人会員での収入で埋め合わせる事が可能 

    ・商品券3,000円ぐらいを付与？ 

    ・都度1回会議に参加する毎に500円付与とか？ （会計係の負担が大きい） 

 

  ⇒ 中学校のPATなどは500円のお菓子が御礼で配られる 

 

  ⇒ 町会費から、役員報酬を出すと言う事に、違和感がある人もいる 

 

  ⇒ みどり町会総会にて皆さんに意見を求める事とします。 ※2月には開催予定 

 

 

■ 子供会関連事項 

■  

  ⇒ 連合子供会の中で、町会毎に人数が割り振られるけれども、 

    みどり町会で固める方が良いのでは無いかと言う意見もある。 

     

  ⇒ 後述の運営員会から、選出しても良いのでは？ 

 

  ⇒ 連合子ども会はそう言うものでは無い。 

    市の子供会、ブロックの子供会など、子供会の繋がりの中で選出する形が多いので、 

    町会からの選出で、メンバーを増やして幅をきかすとかでは無い。 

 

  ⇒ みどり町会と子供会を、もっと近い存在にしたい（会長） 
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  ⇒ 連合のブロック委員は結構大変で負担なので、サポートしてくれる人（ずっとやる人）が居たら助かる 

 

  ⇒ 連合子供会は2年任期 

 

■ 運営委員について 

 

  ⇒ 毎年同じメンバーで、町会、子供会の運営を助けていくポジション（組織）を作ろうと思っている。 

  ⇒ 役割、存在についてはもう少し議論が必要だと思う。 

 

  

■その他 

 ⇒ LED防犯灯、中学校の周りを3機、交換しました。 

 

 

 

次回  1月26日 (日) 9時から  自治会館にて 

 

 

 

 

以上 

 

 

 


